



## **LUIS PARTIDA, ELEGIDO PRESIDENTE DE LA RED ESPAÑOLA DE CIUDADES SALUDABLES**

**Vva. de la Cañada, 16 de abril.-** El alcalde, Luis Partida, ha sido nombrado presidente de la Red Española de Ciudades Saludables (RECS). Se trata de una sección de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) cuya actividad gira en torno a la promoción y protección de la salud de acuerdo con los principios de actuación del proyecto "Healthy Cities" de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

### **Representante de España en la OMS**

El nombramiento de Luis Partida fue aprobado por unanimidad en la Junta de Gobierno de la FEMP. "Es todo un honor y una responsabilidad que asumo, como no podía ser de otro modo, con mucha ilusión y ganas. Debemos seguir avanzando y mejorando en todas aquellas iniciativas locales que contribuyan al bienestar de nuestra ciudadanía", destacó el primer edil villanovense que, como presidente de esta red se convierte además en el representante español en la Red Europea de Ciudades Saludables de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

### **Apuesta por un municipio saludable**

Villanueva de la Cañada forma parte de la Red Española de Ciudades Saludables de la FEMP, que aglutina actualmente a 154 gobiernos locales, desde el año 2006. Es también uno de los nueve municipios españoles que participan en la Fase V de la Red Europea de Ciudades Saludables de la OMS. Además pertenece a la Red Municipal de la Salud de la Comunidad de Madrid y a la Red de Observatorios Nutricionales.